SYNDICAT DE COPROPRIÉTÉ L’ARISTOCRATE

21 Chemin Bord-du-Lac (Lakeshore Road), Pointe Claire, QC H9S 5N3

RÉSOLUTION
Lors de la réunion du conseil d'administration du mercredi 11 novembre 2020, il a été proposé par Lorrie Montpetit et appuyé par Dawn Paiement de permettre la location conditionnelle des unités de condominium par les copropriétaires.

 La condition étant :

· Un nouveau copropriétaire doit résider dans toute propriété achetée à L'Aristocrate pendant une période de trois ans à compter de la date d'achat, avant d'être autorisé à louer ladite propriété.

Si un copropriétaire ne respecte pas la condition indiquée ci-dessus, une amende de 1000,00 $ par mois sera appliquée jusqu'à la troisième année anniversaire de la date d'achat. Le paiement des amendes et/ou la non-conformité seront mis en œuvre par des actions en justice si nécessaire.

Sachez que tout contrat de location signé avant le 5 décembre 2020 ne sera pas affecté.

Nous, les membres du Conseil d'administration du SYNDICAT DE COPROPRIÉTÉ L'ARISTROCRATE, avons voté et approuvons à l'unanimité cette résolution.

Cette résolution est entrée en vigueur après ratification par les copropriétaires lors de l'assemblée générale annuelle du 5 décembre 2020. 

SYNDICAT DE COPROPRIÉTÉ L’ARISTOCRATE

21 Chemin Bord-du-Lac (Lakeshore Road), Pointe Claire, QC H9S 5N3

RESOLUTION

At the Board of Directors meeting held on Wednesday, November 11, 2020, it was motioned by Lorrie Montpetit and seconded by Dawn Paiement                                               to conditionally allow condominium units to be rented out by co-owners.

 The condition being:

· A new co-owner must reside in any property purchased in the L’Aristocrate for a period of three years from the date of purchase, before being allowed to rent out said property.

If a co-owner does not respect the condition indicated above, a non-compliance fine of $1000.00 per month will be applied until the third year anniversary of the purchase date is reached. Payment of fines and/ or non-compliance will be enforced by legal action if required.

Be advised that any rental agreements signed before December 5, 2020 will not be affected.

We, the members of the Board of Directors of the SYNDICAT DE COPROPRIÉTÉ  L’ARISTROCRATE voted and unanimously approve of this resolution.

This resolution came into force after ratification by co-owners at the Annual General Meeting, Dec 5, 2020. 
